
                                     

Acta la Junta Municipal del Distrito Este

Nº de Acta: 19 

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 05. mayo . 2025

Hora inicio/fin: 19:50  /  21:00

Lugar: Cámara Agraria Local, Av Mare de Déu de Lledó, 16

Miembros asistentes:

SERGIO TOLEDO LLORENS
ALBERTO VIDAL GUERRERO
MIGUEL SILVESTRE BALADO
GONZALO ROMERO CASAÑA
JOSÉ SEGURA PALLARÉS
VICKY AMORES HEREDIA
EVA M.ª JIMÉNEZ JIMÉNEZ
M.ª CRUZ JIMÉNEZ REDONDO
ESTEBAN ADELL BOIX
JOAN BERNAT MAYOR

Miembros ausentes: 

MARIA CARMEN HURTADO PALOMO
JULIO TENA FORTANET
ISSANKA RODRÍGUEZ MONSERRAT

Presidente (PP)
Concejal (Vicepresidente – VOX)
Vecino (Alcaldía)
Vecino (Alcaldía)
Vecino (PSOE) 
AVV Rafalafena 
AVV Gumbau
AVV Dr. Marañón
AVV Bul. Vte. Blasco Ibáñez
AFA CP Enriqueta Agut

Concejal (PP) (*)
Vecino (PP) (*)
AVV Rafalafena dels Tarongers 

(*) Excusa ausencia

Secretario:

JORGE AHÍS GAVALDÁ

Por el señor Presidente se abre la sesión dando paso al primer punto del orden 
del día:

1º.-  Aprobación del acta de la sesión anterior: 31/03/2025.

Se aprueba por unanimidad de los miembros asistentes.

2º.- Informe del Presidente.

En primer lugar el señor Presidente aclara que tras el “apagón” del pasado 28 de 
abril de 2025 que dejó sin luz a toda España, se vio la necesidad de aplazar la reunión de 
la Junta de Distrito convocada para ese día,  emplazándola,  para el  día de hoy con el 
mismo orden del día, por lo tanto la reunión de hoy se corresponde con la Junta del Distrito 
Este de 28 de abril de 2025.

El señor Presidente comenta los siguientes temas:

Que se ha arreglado  la  señal  luminosa  de la  salida  del  parking de la  piscina 
Provincial; que  los bancos del Bulevar Vicente Blasco Ibáñez se empezarán a instalar en 
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junio; en el proyecto de las obras del parking ubicado en el antiguo recinto del mercado del 
lunes  se  ha  incorporado  una  zona  verde  desde  la  Ronda;  se  están  limitando  a  50 
decibelios, en la medida que cabe, las actividades que se llevan a cabo en el recinto de 
Ferias y Mercados; está prevista una reunión informativa con los vecinos del Bulevar antes 
de sacar  a  licitación  las  obras del  recinto  de Ferias  y  Mercados;  hubo un incendio  el 
pasado 16 de abril en un bloque de viviendas, Edificio Europa II en la calle Fernando el 
Católico. Al parecer fue originado en un patio de luces que daba a varias fincas y en el que 
se tuvo que desalojar a varias personas. Parece ser que la estructura del edificio no ha 
sido afectada; es posible que comience la semana que viene un proceso de participación 
pública del Parque de Censal. Este proceso servirá para poner nombre al parque y ver que 
es lo que se puede hacer en el mismo.

3º.- Ruegos y Preguntas.

Interviene M.ª Cruz Jiménez Redondo (Asociación de Vecinos Doctor Marañón y 
Adyacentes).- La señora Jiménez comenta los siguientes temas:

En la calle Artana hay que reponer los árboles que se retiraron porque estaban 
secos.

En  el  parque  infantil  en  plaza  Fadrell  falta  adecentar  los  tres  “aparatitos”  de 
muelles, quizás faltaría algún juego más. Se adjunta foto

En ese mismo parque, los bancos necesitan una mano de pintura. Se adjunta foto
En la calle Artana lo que se sembró se está secando. Se adjunta foto
En muchas calles del barrio,  los alcorques con piedrecitas blancas se han ido 

deteriorando apareciendo agujeros en los mismos por lo que podrían ser un peligro para 
los peatones. Se adjunta foto

Haría falta plantar más verde en los parterres, calle camino San José, para dar 
una mejor imagen del barrio. Se adjunta foto.

Falta más limpieza en general de todo el barrio.

Interviene  Vicky Amores Heredia (Asociación Vecinos Rafalafena).- La señora 
Amores comenta los siguientes temas:

Los parterres en calle Rafalafena están abandonados totalmente. Se dijo que en 
marzo o abril de este año se arreglarían y ahora todavía siguen igual, excepto uno que 
está verde.

Detrás de la biblioteca de Rafalafena los bancos están sin pintar. Se pintaron los 
del Paseo de la Amistad.

Detrás de la biblioteca de Rafalafena hay unos aparatos de gimnasia que son 
poco efectivos excepto lo pedales frente a los bancos. Se solicitan otros más efectivos.

Los parterres en el parque detrás de la biblioteca de Rafalafena tenían riego por 
aspersión pero están sin casi nada de verde.

En la Av de Lidón, desde Tombatossals hasta la basílica hay zonas que el riego 
por goteo no funciona y sobre todo en los bueyes, ni en un lado ni en el otro, está lleno de 
trozos de tierra seca y apelmazada.

Se  insiste  en  la  colocación  de  un  espejo  en  la  vía  pública  para  favorecer  la 
seguridad y visibilidad de la salida de garaje, en la calle Villavieja un poco antes de llegar a 
la  calle  Pintor  Carbó.  Se  ha  solicitado  por  escrito  con  entrada  de  Registro  en  el 
Ayuntamiento número 22077 de 26 de marzo de 2025.

Se solicita  la limpieza del tejado de la caseta del local  de la Asociación en el 
Paseo de la Amistad, al lado del supermercado Consum.

Hace falta más limpieza en general por todo el barrio. C
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Interviene Esteban Adell Boix (Asoci. Vecinos Bulevar Vicente Blasco Ibáñez). El 

señor Adell comenta lo siguiente:

Falta que se revise la iluminación en el tramo de acera donde esta merca-mueble 
y la ronda Este.

Han quitado el contenedor de vidrio que estaba junto a la Cafetería el Cafetal en 
en el Bulevar.

Recuerda que está pendiente el tema del TRAM, que se preveían cuatro unidades 
más y que se estaba esperando a que Iberdrola diera el permiso para dar luz al punto de 
carga ubicado en el Grao.

Estaría bien que, cuando se quiten los contenedores subterráneos, al principio del 
Bulevar Vicente Blasco Ibáñez (calle Tenerías), se colocaran un punto de bicicas.

Interviene  José Segura  Pallarés (Vecino  PSOE).-  el  señor  Segura  envió  dos 
correos al señor Secretario días antes de la celebración de esta Junta, con los siguientes 
temas:

En el primer correo nos plantea dos quejas de unos vecinos de la calle Pintor 
Carbó.- 

Se  quejan  que  los  contenedores  están  muy  separados  y  se  pierde  sitio  de 
aparcamiento.  El  señor  Presidente  a  la  vista  de estos correos ha hecho las  gestiones 
pertinentes y desde el Negociado de Infraestructuras le indican que ya se han colocado 
más juntos. El señor Segura indica que a fecha de hoy están igual. Es posible que sea el 
propio camión de recogida que al cogerlos para descargar luego los deja separados. Se 
volverá a insistir.

La otra queja de los vecinos de la calle Pintor Carbó es la zona de aparcamiento 
en medio de la calle, alegando que las vías de circulación son más estrechas y no se utiliza 
tanto ese aparcamiento en el medio de la calle. El señor presidente comenta al respecto 
que se trata de una calle ancha y con la zona de aparcamiento en el medio todavía se 
queda una vía de 4 m de ancho, muy similar a otras vías de la Ciudad. Esta medida se 
tomo en el gobierno anterior para suplir las plazas de aparcamiento que se quitaron en la 
Av de Lidón y en principio se va a dejar así como está.

En  el  segundo  correo  nos  plantea  la  inquietud  de  los  vecinos  colindantes  al 
parque de Juegos Tradicionales  en donde podría  haber  peligro  de caída de los  niños 
dentro de la  fuente al  acercarse a jugar  ya que no hay ningún tipo de protección.  Se 
adjuntan  fotos.  Y  también  en  el  columpio  para  niños  en  el  parque  de  las  flores,  las 
fijaciones parece que no se ven seguras.

Finalmente el señor Segura comenta sobre un problema de ratas en los solares 
de Sensal. Que hay muchas cacas de perro en el pasaje entre el Museo y Colegio Pascual 
Tirado. Y que los vecinos de Fernando el Católico insisten en que deberían haber dos 
carriles en dicha calle, y no como ahora que hay tres y muy estrechos, la salida de los 
vecinos de los garajes se ve muy comprometida.

Interviene  Joan  Bernat  Mayor (AFA  CP  Enriqueta  Agut).  El  señor  Bernat 
presentó con anterioridad a la Junta, un correo al señor Secretario preguntando por las 
asignaciones presupuestarias  asignadas  en el  presupuestos municipal  para escuelas  y 
institutos del distrito Este, en concreto CP Enriqueta Agut y CP Sanchis Yago...El señor 
Presidente a la vista de este correo pudo preparar y entregar al señor Bernat un listado con 
la relación de obras realizadas en dichos centros desde agostos de 2024.
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El señor Bernat a petición del responsable del bar ubicado frente al campo de 
fútbol de Rafalafena, pregunta si sería posible la ubicación de un punto bicicas delante de 
dichas instalaciones. 

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintiuna 
horas, extendiéndose de ella la presente acta firmada por el Presidente y el Secretario.

(Documento firmado electrónicamente al margen.)
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Acta de la Junta Municipal del Districte Est

Nº d'Acta: 19

Caràcter de la sessió: Ordinària

Data de la sessió: 05. maig . 2025

Hora inici/fi: 19:50 / 21:00

Lloc: Cambra Agrària Local. Av Mare de Déu de Lledó, 16

Membres assistents:

SERGIO TOLEDO LLORENS
ALBERTO VIDAL GUERRERO
MIGUEL SILVESTRE BALADO
GONZALO ROMERO CASAÑA
JOSÉ SEGURA PALLARÉS
VICKY AMORES HEREDIA
EVA M.ª JIMÉNEZ JIMÉNEZ
M.ª CRUZ JIMÉNEZ REDONDO
ESTEBAN ADELL BOIX
JOAN BERNAT MAYOR

Membres absents: 

MARIA CARMEN HURTADO PALOMO
JULIO TENA FORTANET
ISSANKA RODRÍGUEZ MONSERRAT

Presidente (PP)
Concejal (Vicepresidente – VOX)
Vecino (Alcaldía)
Vecino (Alcaldía)
Vecino (PSOE) 
AVV Rafalafena 
AVV Gumbau
AVV Dr. Marañón
AVV Bul. Vte. Blasco Ibáñez
AFA CP Enriqueta Agut

Concejal (PP) (*)
Vecino (PP) (*)
AVV Rafalafena dels Tarongers 

(*) Excusa absència

Secretari:
JORGE AHÍS GAVALDÁ

Pel senyor President s'obri la sessió donant pas al primer punt de l'orde del dia:

1r.- Aprovació de l'acta de la sessió anterior: 31/03/2025.

S'aprova per unanimitat dels membres assistents.

2n.- Informe del President.

En primer lloc el senyor President aclarix que després de la “apagada” del passat 28 
d'abril de 2025 que va deixar sense llum a tota Espanya, es va veure la necessitat d'ajornar la  
reunió de la Junta de Districte convocada per a eixe dia, emplaçant-la, per al dia de hui amb el  
mateix orde del dia, per tant la reunió de hui es correspon amb la Junta del Districte Est de 28 
d'abril de 2025.

El senyor President comenta els següents temes:
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Que s'ha arreglat el senyal lluminós de l'eixida del pàrquing de la piscina Provincial;  
que els bancs del Bulevard Vicente Blasco Ibáñez es començaran a instal·lar al juny; en el 
projecte de les obres del pàrquing situat en l'antic recinte del mercat del dilluns s'ha incorporat  
una zona verda des de la Ronda; s'estan limitant a 50 decibels, en la mesura que es pot, les 
activitats  que  es  duen  a  terme  en  el  recinte  de  Fires  i  Mercats;  està  prevista  una  reunió 
informativa amb els veïns del Bulevard abans de traure a licitació les obres del recinte de Fires i 
Mercats; va haver-hi un incendi el passat 16 d'abril en un bloc de cases, Edifici Europa II al  
carrer  Fernando  el  Catòlic.  Pel  que  sembla  va  ser  originat  en  un  celobert  que  donava  a 
diverses finques i en el qual es va haver de desallotjar a diverses persones. Sembla ser que 
l'estructura de l'edifici no ha sigut afectada; és possible que comence la setmana que ve un 
procés de participació pública del Parc de Censal. Este procés servirà per a posar nom al parc i  
veure que és el que es pot fer en este.

3r.- Precs i Preguntes.

Intervé  M.ª  Cruz  Jiménez  Redondo (Associació  de  Veïns  Doctor  Marañón  i 
Adjacents).- La senyora Jiménez comenta els següents temes:

Al carrer Artana cal reposar els arbres que es van retirar perquè estaven secs.

Al parc infantil  en plaça Fadrell falta endreçar els tres jocs de molls, potser faltaria  
algun joc més. S'adjunta foto

En eixe mateix parc, els bancs necessiten una mà de pintura. S'adjunta foto

En el carrer Artana el que es va sembrar s'està assecant. S'adjunta foto

En molts carrers del barri, els escocells amb pedretes blanques s'han anat deteriorant  
apareixent forats en els mateixos pel que podrien ser un perill per als vianants. S'adjunta foto

Faria falta plantar més verd en els parterres, carrer camí San José, per a donar una 
millor imatge del barri. S'adjunta foto.

Falta més neteja en general de tot el barri.

Intervé  Vicky Amores Heredia (Associació Veïns Rafalafena).- La senyora Amores 
comenta els següents temes:

Els parterres en carrer Rafalafena estan abandonats totalment. Es va dir que al març 
o abril d'enguany s'arreglarien i ara encara seguixen igual, excepte un que està verd.

Darrere de la biblioteca de Rafalafena els bancs estan sense pintar. Es van pintar els 
del Passeig de l'Amistat.

Darrere de la biblioteca de Rafalafena hi ha uns aparells de gimnàstica que són poc 
efectius excepte el de pedals enfront dels bancs. Se sol·liciten altres més efectius.

Els parterres al parc darrere de la biblioteca de Rafalafena tenien reg per aspersió 
però estan sense quasi gens de verd.

En la Av de Lidón, des de Tombatossals fins a la basílica hi ha zones que el reg per 
degoteig no funciona i sobretot en els bous, ni en un costat ni en l'altre, està ple de trossos de 
terra seca i endurida.

S'insistix en la col·locació d'un espill  en la via pública per a afavorir  la seguretat  i 
visibilitat  de l'eixida de garatge, al carrer la Vilavella un poc abans d'arribar  al carrer Pintor 
Carbó. S'ha sol·licitat per escrit amb entrada de Registre a l'Ajuntament número 22077 de 26 
de març de 2025.
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Se sol·licita la neteja de la teulada de la caseta del local de l'Associació en el Passeig 

de l'Amistat, al costat del supermercat Consum.

Fa falta més neteja en general per tot el barri.

Intervé Esteban Adell Boix (Asoci. Veïns Bulevard Vicente Blasco Ibáñez). El senyor 
Adell comenta el següent:

Falta que es revise la il·luminació en el tram de vorera on esta merca-moble i la ronda 
Est.

Han llevat el contenidor de vidre que estava al costat de la Cafeteria el Cafetal en en  
el Bulevard.

Recorda que està pendent el tema del TRAM, que es preveien quatre unitats més i 
que s'estava esperant que Iberdrola donara el permís per a donar llum al punt de càrrega situat  
en el Grau.

Estaria bé que, quan es lleven els contenidors subterranis, al  principi del Bulevard 
Vicente Blasco Ibáñez (carrer Tenerías), es col·locaren un punt de bicicas.

Intervé José Segura Pallarés (Veí PSOE).- el senyor Segura va enviar dos correus al 
senyor Secretari dies abans de la celebració d’esta Junta, amb els següents temes:

En el primer correu ens planteja dos queixes d'uns veïns del carrer Pintor Carbó.- 

Es queixen que els contenidors estan molt separats i es perd lloc d'aparcament. El 
senyor President a la vista d'estos correus ha fet les gestions pertinents i des del Negociat 
d'Infraestructures li indiquen que ja s'han col·locat més junts. El senyor Segura indica que en 
data de hui estan igual. És possible que siga el propi camió de recollida que en agafar-los per a 
descarregar després els deixa separats. Es tornarà a insistir.

L'altra queixa dels veïns del carrer Pintor Carbó és la zona d'aparcament enmig del 
carrer, al·legant que les vies de circulació són més estretes i no s'utilitza tant eixe aparcament  
en el mig del carrer. El senyor president comenta al respecte que es tracta d'un carrer ample i  
amb la zona d'aparcament en el mig encara es queda una via de 4 m d'ample, molt similar a 
altres vies de la Ciutat.  Esta mesura es prenc en el govern anterior  per a suplir  les places 
d'aparcament que es van llevar en la Av de Lidón i en principi es deixarà així com està.

En el segon correu ens planteja la inquietud dels veïns confrontants al parc de Jocs 
Tradicionals on podria haver-hi perill de caiguda dels xiquets dins de la font en acostar-se a  
jugar ja que no hi ha cap mena de protecció. S'adjunten fotos. I també en el gronxador per a 
xiquets al parc de les flors, les fixacions sembla que no es veuen segures.

Finalment el senyor Segura comenta sobre un problema de rates en els solars de 
Sensal.  Que hi ha moltes caques de gos en el passatge entre el Museu i  Col·legi Pascual  
Tirado. I que els veïns de Fernando el Catòlic insistixen que haurien d'haver-hi dos carrils en 
este carrer, i no com ara que hi ha tres i molt estrets, l'eixida dels veïns dels garatges es veu  
molt compromesa.

Intervé Joan Bernat Mayor (AFA CP Enriqueta Agut). El senyor Bernat va presentar 
amb anterioritat  a  la  Junta,  un  correu  al  senyor  Secretari  preguntant  per  les  assignacions 
pressupostàries assignades en el pressupostos municipal per a escoles i instituts del districte 
Est, en concret CP Enriqueta Agut i CP Sanchis Yago...El senyor President a la vista d'este 
correu va poder preparar i entregar al senyor Bernat un llistat amb la relació d'obres realitzades 
en estos centres des d’agost de 2024.

El senyor Bernat a petició del responsable del bar situat enfront del camp de futbol de 
Rafalafena, pregunta si seria possible la ubicació d'un punt bicicas davant d'estes instal·lacions. 
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I no havent-hi més assumptes que tractar s'alça la sessió, sent les vint-i-una hores, 
estenent-se d'ella la present acta firmada pel President i el Secretari.

                (Document firmat electrònicament al marge.)
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